

## INDUSTRIE : Le site SAINT-GOBAIN PAM de Pont-à-Mousson bénéficie d'un transfert d'activité

Dans le cadre de la réorganisation de sa production en Europe, [SAINT GOBAIN PAM](#) / T : 03.83.80.67.89 vient d'annoncer, d'ici à la fin 2019, le transfert de « la coulée des tuyaux », de son site de Sarrebruck-Brebach, en Allemagne, vers les usines de Pont-à-Mousson et Foug (Meurthe-et-Moselle). Pour le représentant syndical FO, Lionel Lagrue, « si c'est une bonne nouvelle pour l'usine de Pont-à-Mousson et l'emploi du bassin, il convient d'attendre la suite des annonces qui seront faites dans le cadre de cette restructuration. » Avant d'ajouter : « Mais on ne peut pas se réjouir, vue la situation de nos collègues allemands. ». Même son de cloche de la part du délégué syndical CGT, Julien Hézard, qui exprime « la solidarité de la CGT envers les salariés de Brebach. » [www.pamline.fr](http://www.pamline.fr)